

Édition Limitée

JUILLET - AOÛT 2023 

HORLOGERIE
LA SAGA
AUDEMARS
PIGUET

LIFESTYLE
DOSSIER
RIVIERA
LES BONNES
ADRESSES

RENCONTRE
LE COVER-MAN

**LIOR
RAZ**

SE DÉVOILE
DE FAUDA À
HOLLYWOOD

MODE
LES TENDANCES
DE L'ÉTÉ

MUSIQUE
MAREVA
GALANTER
RENCONTRE
EXCLUSIVE

PRIX MÉTRO. 7,70 € - BELUX 8,50 €
CH 11,50 CHF - IT-ESP-PORT-CONT 8,70 €
DOM 8,70 € - CAN 14,50 \$CAD

#03

L 18670 - 3 - F - 7,70 € - RD



TESTÉS PAR LA RÉDACTION

3 soins *experts*

Outils high-tech dernier cri et actifs ultra performants, les nouveaux soins en institut repoussent les limites et upgradent de façon spectaculaire le capital beauté. La preuve en trois adresses parisiennes et autant de soins validés par la rédaction.

3 expert care tested by the team

Latest high tech tools and top performing active ingredients, new cares from institutes are pushing the limits and upgrading beauty capital. Proof with three Parisian addresses and cares validated by the team.



Aesthé

le plus chaleureux

the most warming

Soin Hydra Plus : 1 heure, 180 €

Le lieu, la marque : c'est l'adresse branchée du Marais, entre le spa et la clinique, ambiance apaisante et design avec œuvres d'art et cabine de soins cocooning. Fondée par Anne-Charlotte Rousseau, Aesthé délivre à sa carte des protocoles de soins élaborés au service de toutes les beautés via un matériel de pointe et un personnel expert.

À la carte : l'Hydra Plus, soin signature d'Aesthé, qui vise une réhydratation intense et s'adapte en fonction des besoins de la peau dans des versions anti-âge, éclat, hydratation, détox ou balance pour les peaux à imperfections et/ou grasses.

Les principes actifs : pour la version anti-âge, des algues rouges, de l'acide férulique, du rétinol, de la vitamine C et de l'acide hyaluronique.

Les étapes : d'abord un nettoyage purifiant grâce à une dermabrasion douce, puis une oxygénation aux ultrasons via la technologie Oxygeneo, un peeling aux acides de fruits, de la mésothérapie, la pose d'un masque imbibé de sérum à l'acide hyaluronique et enfin une photobiomodulation par LED qui revitalise la peau avant l'application d'un sérum.

On aime : ce soin rallume l'éclat, la peau est repulpée et retrouve une texture veloutée avec un grain parfait. Le plus ? Des effets qui s'intensifient les jours suivants.

The location, the brand : it is the hype place in the Marais, from its spa to the clinic, relaxing atmosphere, design with works of art and cocooning cares booth. Founded by Anne-Charlotte Rousseau, Aesthé delivers elaborated care protocols for all sorts of beauties through high-tech hardware and an expert team.

Cares : the Hydra Plus, signature care of Aesthé, aims at intense rehydrating and adjusts its version regarding skin needs: anti-aging, glow, hydratation, detox or balance for imperfect and/or oily skins.

The active ingredients : for the anti-age version, red seaweed, ferulic acid, retinol, vitamin C or hyaluronic acid.

The steps : first, a purifying cleansing with sweet dermabrasion, then, oxygenating with ultrasound (Oxygeneo technology), fruit acids peeling, mesotherapy, hyaluronic serum mask and finally photobiomodulation by LED to regenerate skin before application of a serum.

We love : the care rekindles the glow, skin is pulped and recovers a sweet texture with perfect grain. The bonus ? Effects will intensify in the following days.

📍 AESTHÉ • 29 RUE FRANÇOIS-MIRON - PARIS 4^E | ☎ TÉL. : 01 40 61 91 58 | 📧 www.aesthe.com

